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Alle Jahre finden in der ganzen Welt Geschäfts- und Weihnachtsessen statt. So auch in der 
politischen Gemeinde Riehen. Diese Weihnachtsfeiern sollen Jahresrückblick- und 
Dankeschön-Essen für die Angestellten sein. In einem gemütlichen, entspannten Rahmen soll 
ein ungezwungenes Beisammensein stattfinden. Ohne Zeitdruck soll die Möglichkeit zum 
Kennen lernen und Austauschen vorhanden sein. 

Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Fragen zum Weihnachtsessen zu beantworten: 

1. Wie steht der Gemeinderat prinzipiell zu diesem Essen? 
Wenn positiv, warum findet das alljährliche Weihnachtsessen der Gemeinde immer 
unter der Woche statt? 

2. Ist sich der Gemeinderat bewusst, dass die Mitarbeiter/innen am anderen Tag arbeiten 
müssen? Und deshalb die Gäste oft unmittelbar nach dem Essen und Kaffee den 
Anlass verlassen? 

3. Wäre der Gemeinderat gewillt, zukünftig das Weihnachtsessen an einem Freitag 
durchzufuhren? 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 

Freundliche Grüsse 

Peter Mark 
Einwohnerrat SVP Riehen 


